

Your body loves you ...

Love it back



About ...

Die «Lymphatic Rituals» wurden von unserer sehr erfahrenen Lymphtherapeutin **Theresa Brisson** mit grosser Sorgfalt entwickelt. Zusammen mit der MBR® Körperpflege wurden diese Kreationen speziell nach einem ganzheitlichen Ansatz zusammengestellt und werden exklusiv im BEYONDSKIN Holistic Med Spa angeboten. Ihre Methoden umfassen eine Kombination aus Lymphdrainage, Maderotherapie, therapeutischem Gua-Sha und Faszientherapie, um individuelle ästhetische sowohl als medizinische Symptome und Anliegen zu behandeln. Als diplomierte Pflegefachfrau, bringt sie ihr kompetentes Wissen und ihr Verständnis für den menschlichen Körper mit in ihre Arbeit ein.

The Lymphatic Rituals have meticulously been created by our very experienced lymphatic therapist **Theresa Brisson**. Together with the MBR® Body Care, these creations were specially curated with a holistic approach and is being offered exclusively in BEYONDSKIN Holistic Med Spa. Her methods include a combination of different lymphatic drainage styles, Maderotherapy, therapeutic Gua-Sha and Fascia therapy to help relieve individual symptoms and concerns. Coming from a nursing background she implements her knowledge and understanding of the human body, while recognizing the patients holistic needs.

Lymphatic Rituals

SIGNATURE MADERO SLIM & GLOW LYMPHATIC RITUAL

120min - CHF 365.00

Fokus auf Bauch, Beine & Po. Das Beste für ein umfassendes Schlankheitserlebnis und für den speziellen «Slimming, Detox & Glow Effekt». Hier werden verschiedene Elemente wie Infrarottherapie, MBR® Anti-Cellulite Bodywrap, Maderotherapie und Lymphdrainage verwendet, um die Stoffwechselrate zu erhöhen und überschüssige Wassereinlagerungen auszuschwemmen. Der Körper wird modelliert und hartnäckige Cellulite und Verklebungen werden gelöst. Durch die Infrarottherapie wird der Stoffwechsel geboostet und es können 400-500 kcal innerhalb 30 Minuten verbrannt werden.

Focus on tummy, legs & bottom. The best for a comprehensive "Slimming, Detox & Glow Effect". Various elements such as infrared therapy, MBR® anti-cellulite body wrap, maderotherapy and lymphatic drainage are used here to increase the metabolic rate and flush out excess water retention. This breaks down tissue adhesions including cellulite, while sculpting the body. Infrared therapy increases the metabolic rate and can burn up to 400-500 kcal within 30 minutes.

DETOX & CLEANSING LYMPHATIC RITUAL

60min - CHF 255.00 • 90min - CHF 295.00

Durch sanfte rhythmische Bewegungen der Hände wird Ihr Körper von allen Giftstoffen, die sich in Ihrem Gewebe angesammelt haben, gereinigt. Dadurch wird Ihr Lymphsystem aktiviert und Wasserinlagerungen abtransportiert. Ideal bei Lymph- und Lipödemen, hormonellen Schwankungen, Blähungen, Schlafstörungen, häufige Erkältungen, Allergien, Migräne und zur Stärkung des Immunsystems. Auch nach Krebstherapien hilfreich.

Gentle rhythmic movements of the hands cleanse your body of all toxins that have accumulated in your tissues. This activates your lymphatic system and removes water retention. Ideal for lymphatic and lipedema, hormonal fluctuations, flatulence, sleep disorders, frequent colds, allergies, migraines and to strengthen the immune system. Also helpful after cancer therapies.

POST SURGICAL & MEDICAL LYMPHATIC RITUAL

Die postoperative und medizinische Lymphdrainage eignet sich perfekt nach jeder Operation, um starke Schwellungen, Hämatombildungen und Schmerzen zu reduzieren und den Heilungsprozess zu beschleunigen. Es dient zur Sicherstellung, dass eine optimale Mikrozirkulation im Gewebe entsteht und eine gute Wundheilung stattfinden kann. Ebenfalls werden neue und ältere Operationsnarben versorgt, um einen schönen Heilungsverlauf zu gewährleisten.

Post-operative and medical lymphatic drainage is perfect after any operation to reduce severe swelling, hematoma formation and pain. It serves to ensure optimal microcirculation in the tissue and to accelerate the healing process. Newly formed and older surgical scars are also treated to ensure proper tissue formation and recovery.

OP im Gesicht & Halsbereich • face & neck surgery 30min - CHF 110.00

OP am Oberkörper • upper body surgery 60min - CHF 185.00

OP am Unterkörper • lower body surgery 60min - CHF 185.00

Ganzkörper • fullbody 90min - CHF 255.00

LYMPHATIC MADERO RITUAL

60min - CHF 190.00

Hallo, flacher Bauch! Diese Behandlung beinhaltet eine gemischte Form der Lymphdrainage mit traditionellen und brasilianischen Techniken. Die Anwendung von Holzelementen aus der Maderotherapie kommt zum Einsatz, um Ihren Bauch zu glätten, zu formen und Kurven zu erzielen.

Hello, flat belly! This treatment includes a mixed form of lymphatic drainage with traditional and Brazilian techniques. The application of wooden elements from Maderotherapy is used to flatten, shape and curve your love handles.

Beine & Po • Legs & Butt 60min - CHF 190.00

Bauch, Beine & Po • Tummy, Legs & Butt 90min - CHF 265.00

Express Anti-Cellulite: Beine & Po • Legs & Butt Set of 10 - 40min - CHF 1'500.00



